

Philip Mestwerdt

Begann seine musikalische Laufbahn mit Klavierspielen, wechselte dann zum Schlagzeug. Kontaktstudiengang Populärmusik im Bereich Rock/Pop an der HfM Hamburg, Schlagzeugstudium (Diplom-Musiklehrer) an der UdK Berlin. Tätigkeit in verschiedenen Bands (Rock, Pop, Jazz, Oriental). Aktuelles Projekt *Johnny Bob* - Progressive Rock aus Hamburg/Kiel sowie langjährige Unterrichtserfahrung.

Unterrichtsschwerpunkte sind Timing, Sound, Spieltechnik, Spielen zu Playalongs, „Hineinschnuppern“ in möglichst viele unterschiedliche (musikalische) Stile.